

El Instituto Electoral de la CDMX informó que a partir de Septiembre se van a quedar sin recursos para continuar con sus labores.

(2021-08-05), Heraldo TV, Noticias de la Tarde, Jesús Martín Mendoza, (Nota Informativa) - 14:14:40, Duración: 00:00:29

JESÚS MARTÍN MENDOZA, CONDUCTOR: Mientras tanto el Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que a partir de septiembre se quedarán sin los recursos necesarios para continuar con sus labores, sí, no llegan a fin de año, mediante su informe programático, el organismo electoral aseguró que este mes ejercerá el 100% del presupuesto asignado por el congreso de la Ciudad de México para 2021, pero no llegan a diciembre ¿qué implica eso? que no podrán pagar salarios, estaremos consultando a las autoridades del Instituto Electoral de la Ciudad.

ACM

**En Entrevista Juan Jesús Garza Onofre, investigador de derecho en la UNAM, habló de Instituto electoral de la CDMX sin recursos para operar.
(2021-08-05), Heraldo TV, Análisis Político, Javier Solórzano, (Entrevista) - 21:35:08, Duración: 00:10:42**

En Entrevista Juan Jesús Garza Onofre, investigador de derecho en la UNAM, habló de Instituto electoral de la CDMX sin recursos para operar.

Instituto electoral de la CDMX sin recursos para operar, existe una fuerte crisis en la forma en la que está organizado el sistema electoral, se vio una crisis los recursos parecen estar dispares, hay institutos, no se tuvo los recursos necesarios, no están sencillo que las atribuciones pasen a otro organismo, es más política debe de haber un presupuesto cada año para las actividades que se realicen.

